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ASSEMBLÉE NATIONALE
12ème législature

sages-femmes
Question écrite n° 112837

Texte de la question

M. Jean-Luc Warsmann prie M. le ministre de la santé et des solidarités de bien vouloir lui faire connaître l'état
d'avancement des négociations entre l'Union des caisses d'assurance maladie (UNCAM) et les syndicats de
sages-femmes concernant la finalisation de la convention relative au statut de celles-ci.
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